

## Incendio en Mostazal generó la primera alerta roja de noviembre

La tarde de este domingo, 30 hectáreas de matorral y arbolado se quemaron en el incendio forestal denominado "Fundo La Querencia".

De acuerdo a la información de Senapred, en primer momento se declaró alerta roja debido a que el siniestro amenazaba a viviendas, pero durante la tarde se redujo la alerta a amarilla. En el lugar trabajaron 6 brigadas CONAF, un técnico, 4 aeronaves, un camión aljibe y un encargado de seguridad.

La alerta amarilla se mantendrá hasta que las condiciones del incendio lo ameriten. Al cierre de esta edición presentaba actividad alta en el sector 6, baja en el sector 1, y contenido en los sectores 2, 3, 4 y 5.

